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Conclusiones Junta directiva telemática 27/01/2021 

 
Miembros presentes: 
 
 
JUAN JOSE ANDEREZ ZURINAGA 
MIKEL GARCIA ZURBANO 
JUAN IGNACIO HERNANDEZ LUENGO 
AMAIA ANDRES BERAKOETXEA 
JESUS MARIA RUBIANES IBAÑEZ 
MIGUEL ANGEL MUNITXA 
ALICIA LAGARTOS CALVO 
IBAI SAAVEDRA ALONSO 
MARTIN DE LA FUENTE LOPETEGI 
ANDER SALINERO MUJIKA 
FELIX RESA ABAD 
ANDRES SANCHEZ SANCHEZ 
RAMÓN GOIKOETXEA ABAD 
Otros: 
 
Juan Manuel Cáceres Gómez 
Victor Clemente Aguinaga 

 
 
Saludo del Presidente 

Con breve saludo del presidente se da comienzo a la Junta directiva de la FVA 
 
Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior 
 
Informe del presidente de la FVAEAF 

 
ADJUDICACIÓN DE CARGOS DIRECTIVOS 
 

NOMBRE APELLIDO1 APELLIDO2 cargo 

JUAN JOSE ANDEREZ ZURINAGA Presidente 

ANDRES SANCHEZ SANCHEZ Vicepresidente 

RAMON GOIKOETXEA ABADIA Vicepresidente 

ANDER SALINERO MUJIKA Vicepresidente 

AMAIA ANDRES BERAKOETXEA Comisión De igualdad 

MIKEL GARCIA ZURBANO Comisión de clubes Araba 

JUAN IGNACIO HERNANDEZ LUENGO Comisión de clubes Bizkaia 

MARTIN DE LA FUENTE FUENTE LOPETEGI Comisión de clubes Gipuzkoa 

ALICIA LAGARTOS CALVO Comisión categorías menores 

MIGUEL ANGEL MUNITXA NARBAIZA Coordinar de estamentos 

IBAI SAAVEDRA ALONSO Presidente comite Jueces 

FELIX MARIA RESA ABAD Vocal 
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JESUS MARIA RUBIANES IBAÑEZ Adjunto presidencia responsible DT 

TAMARA TALLEDO ROMAN Tesorera 

 
 
Victor Clemente: Secretario: Técnico 
Juan Manuel Cáceres Gómez: Secretario General 
Tamara Talledo Román: Secretaria 
 
Se pretende incorporar a una nueva persona a la dirección técnica de la FVA. 
 
Reunión del CPT: 
 
Con arduo trabajo por parte de la dirección de la FVA se ha logrado que en las Becas que ofrece el Basque Team se tenga en cuenta 
las marcas abtenidas por aquellos atletas que entrando en el World Ranking puedan obtener una beca completa, además de los que 
consigan su plaza olimpica. En tal supuesto estarían Teresa Errandonea y Arantza Moreno que a 31 de diciembre de 2020 entaban 
dentro del WR. 
 
Campeonatos de Euskadi 
 
Como es conocido, solo pruebas organizadas por la federación vasca de atletismo eran admitidas hasta el mes de diciembre, tras 
una labor encomiable se ha logrado que bajo el paraguas de la federación y denominandose pruebas para la obtención de marcas 
para campeonatos de España y Euskadi, las federaciones Territoriales hayan podido hacer pruebas. 
 
La normativa en este momento, según las zonas rojas, no permite hacer pruebas que no sean semiprofesionales osea, organizadas 
por la FVAEAF y de carácter absoluto y sin presencia de público. 
 
Campeonato de España 
 
Se plantea las dudas sobre si llevar selecciones a los siguientes campeonatos: 
 
Federaciones de Marcha 
Federaciones de Cross 
 
Serán los aspectos técnicos y las valoraciones de los técnicos ademas de la logistica los que determinen la articipación de la FVAEAF. 
 
Formación 
 
Reconocimiento del GV a la EKFB como institución homologada para la impertición de cursos para entrenadores. 
 
DIRECCION TECNICA 
 
Toma la palabra Jesus Rubianes Ibañez y presenta las líneas generales de la nueva dirección técnica compartiendo el siguiente 
documento: 
 
 
COMITÉ DE JUECES/JUEZAS 
 
Toma la palabra Ibai Saavedra explicando el siguiente documento que comparte con los presentes. 
 
 
COMITÉ DE IGUALDAD 
 
Toma la palabra Amaia Andrés agradeciendo la confianza deposita en ella para desarrolar este proyecto pionero en una Federación 
autonómica. Agradece tambien tanto a Juan Manuel Cáceres como a Tamara Talledo el trabajo previo desarrollado que engloba una 
guia para la igualdad en la FVAEAF y la prevención del acoso, abuso en el atletismo. 
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Las líneas de actuación básicas serán: 
 
A.- FORMACIÓN. 
B.- AYUDA / PROMOCION 
C.- DIFUSIÓN Y VISIBILIZACIÓN. 
 
Consideraciones a la participación en el campeonato de españa de Marcha 
 
Informe del responsable del sector Alejandro Ruisanchez: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Juan Manuel Cáceres Gómez        Juan José Anderez Zurinaga   
Secretario General F.V.A.        Presidente FVA/EAF 
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Conclusiones Junta directiva telemática 23/03/2021 

 
 
Miembros presentes: 
 
JUAN JOSE ANDEREZ ZURINAGA 
MIKEL GARCIA ZURBANO 
JUAN IGNACIO HERNANDEZ LUENGO 
AMAIA ANDRES BERAKOETXEA 
JESUS MARIA RUBIANES IBAÑEZ 
MIGUEL ANGEL MUNITXA 
ALICIA LAGARTOS CALVO 
IBAI SAAVEDRA ALONSO 
MARTIN DE LA FUENTE LOPETEGI 
ANDER SALINERO MUJIKA 
FELIX RESA ABAD 
RAMON GOIGOETXEA 
ANDRES SANCHEZ SANCHEZ 
Otros: 
 
Juan Manuel Cáceres Gómez 
Victor Clemente Aguinaga 
Javier Aldabe (Invitado) 

 
 
Saludo del Presidente 

Con breve saludo del presidente se da comienzo a la Junta directiva de la FVA A LAS 19:15h 
 
Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior 
 
Informe del presidente de la FVAEAF 

 
Como es habitual en la FVAEAF esta reunión es la previa que se hace anualmente a la celebración de la asamblea General Ordinaria 
de la FVAEAF. 
 
En ella presentaremos, en líneas generales, el cierre del año 2020, las propuestas de Junta Directiva, el Calendario, la adjudicación 
de sedes y el presupuesto para 2021. 
 
En primer lugar decir que se ha enviado a los miembros de la JD, además del cierre del año 2020, los balances de Pymes y el balance 
de sumas y saldos pero que el libro mayor no se envía por tener datos que están sujetos a la Ley de Protección de datos. Este libro, 
como cualquier otro, está a disposición de las personas miembros de los estamentos de la FVAEAF en la sede de la misma, donde se 
registra con nombre, apellidos y DNI, además de la fecha de visualizado, todas las personas que lo consultan. 
 
Por otro lado, Jesus Rubianes hará un repaso al trabajo que se está realizando en la Dirección Técnica de la FVAEAF. 
 
Con respecto al Basque Team y que tal vez se entendiera mal en la reunión anterior, la FVAEAF solo gestionará los 4.000€ que la 
entidad dará para los gastos de tecnificación de aquellos atletas que no entran por méritos en las becas. La Becas están destinadas a 
los atletas con mínima olímpica o estar en el Word Ranking clasificados a 31/12/2020 para los JJOO. 
 
En el trail, tanto su responsable, Santiago Perez como Miguel Ángel Munitxa trabajan para tener una prueba en junio para ser sede 
del Campeonato de Euskadi y por otra parte colocar a los atletas destacados en pruebas de trail para que preparen el campeonato 
de España. 
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En cuanto a cross hay una propuesta de relanzar los croses de la mano de los organizadores que van quedando en el circuito, con un 
calendario concreto para que los atletas vayan conociendo sus posibilidades de participación. 
 
Las pruebas de pista cubierta se han desarrollado con relativa normalidad aun habiendo que suspender el campeonato de Euskadi 
de lanzamientos largos de menores que debido a la situación de la pandemia no nos lo dejaron hacer. 
 
También, agradecer al Club Atletismo Getxo la organización de la prueba clasificatoria para el campeonato de España y reconocerles 
su esfuerzo, incluso económico, que se tuvo que hacer para que todo saliera bien. 
 
En los Campeonatos de Euskadi de PC que se hicieron conjuntamente con la FNA, recordar el suceso en el cual la RFEA nos prohibía 
realizarlo a dos días de la competición porque superaba sus protocolos covid. Como sabéis la prueba estuvo en calendario nacional 
para que las marcas les valieran a los atletas para la clasificación de Tokio. Al decirles nosotros que el Gobierno Vasco permitía la 
competición con sus protocolos volvieron a contestar que no lo podíamos hacer y se tomó la decisión de sacarlo de calendario. Esto 
supuso la inmediata reacción de la RFEA diciéndonos que no podíamos hacer el campeonato con la FNA por ser solo una prueba 
autonómica. Al final se decidió seguir adelante con la aprobación de las dos federaciones y días más tarde al hacerle el comentario al 
Director de Deportes del GV, nos dijo que no estuviéramos preocupados porque ellos avalaban la competición. 
 
En cuanto al Campeonato de España de Cross por Federaciones la RFEA comunicó la sede muy tarde y se expresó desde la FVAEAF el 
malestar por esta situación. Finalmente se llevó un equipo a los campeonatos con un desembolso económico extra por tener que 
disponer de un hotel con habitaciones individuales y los correspondientes test de antígenos que se tuvo que hacer a toda la 
expedición de los cuales dos miembros dieron positivo. 
 
Por último advertir que los gastos en los campeonatos de Euskadi y los Campeonatos de España se han disparado exponencialmente 
y que cualquier presupuesto puede entrar en serios riesgos de no cumplirse, entrando en déficit presupuestario al final de 
temporada. 
 
DIRECCION TECNICA 
 
Toma la palabra Jesus Rubianes Ibañez y presenta las líneas que está siguiendo la dirección técnica. 
 
Aunque la figura de Director Técnico aún no se haya consolidado, la persona que estaba destinado para este puesto rechazo el 
cargo, aun habiendo dicho que si anteriormente, debido a motivos personales. 
 
Por lo tanto, se sigue trabajando en esta figura que momentaneamente será compartida por Jesus Rubianes, Victor Clemente y 
dentro de la oficina por Juan Manuel Cáceres. 
 
Los responsables de sector a los cual se debendirigir atletas y entrenadores para cualquier cosa técnica serán: 
 
Velocidad: Jose Luis Garcia 
Lanzamientos: Odei López 
Fondo y medio Fondo: Ricardo Jimenez 
Tral: Santiago Pérez 
Vallas: Aitor San Millan 
Marcha: Alejandro Ruisanchez 
Saltos: Antonio Cid 
 
En cuanto a la renuncia del exresponsable de vallas Gorka Zuazo, al que se le propuso seguir, la respuesta que se dío a la FVAEAF es 
que avandonaba el cargo al no sertirse reconocido por la FVAEAF y al porque, se responde que porque no se había cambiado el 
horario de prueba a una de sus atletas en un Campeonato de Euskadi. 
 



7 
 
 

Por otra parte ya ha habido intentos de hacer concentraciones en el Pais Vasco, en concreto por parte de Ricardo Jimenez y el sector 
de fondo que propuso hacer unas valoraciones sobre el esfuerzo en una serie de test y despues de haber hablado con los 
entrenadores y atletas se pospone para otras fechas. 
 
Como antes había comentado el presidente, ya se trabaja desde el sector de trail para encontrar sede al campeonato de Euskadi a 
propuesta de Miguel Ángel Munitxa. 
 
Toma la Palabra Ibai Saavedra para decir que en la especiacidad del trail, y aunque se haya hecho algún curso, el comité vasco de 
jueces carece de experiencia y sería recomendable saber la fecha para ir formandose. 
 
 
Juanjo Anderez comenta que la fecha prevista será el mes de junio aunque no haya fecha formal. 
 
Toma la palabra Martin De La Fuente para hacerle llegar a Jesus Rubianes sus dudas sobre el plan técnico, no conoce la labor de cada 
persona englobada en el plan y no ve que se haya estructurado un plan concreto. 
 
Contesta Jesús Rubianes que se deben de poner en contacto a traves del responsable de cada sector y este se encargará de llevarlo a 
la dirección técnica que de momento está sustentada por los miembros que se ha nombrado con anterioridad. Recalca que en 
primera instancia se debe dirigir al responsable del sector. 
 
Sería conveniente publicar en WEB. 
 

Estudio de las propuestas presentadas por la Junta Directiva. 

Documento de cobros y pagos varios 
 
Ibai Saavedra comenta que está de acuerdo con los datos incluidos en el documento provenientes de su propuesta y que solo hecha 
en falta los 2.000€ de presupuesto finalista para la formación de jueces. 
 
Se aprueba llevar la propuesta ante la Asamblea de la FVAEAF tal y como aparece en el informe 
 

Estudio y aprobación si procede de las actividades y el ejercicio 2020 

Debido a no haber completado la actividad de 2020 por la pandemia, la FVAEA termina el ejercicio con superavit que compensa el 
remanente negativo acumulado en otras temporadas. 
 
Ramón Goikoetxea no ve congluente que no se den a la Junta todos los datos económicos de la federación haciendo referencia a su 
petición de los mayores del libro de contabilidad. 
 
La FVAEAF tiene un protocolo para estos casos en el que se describe que para ver datos protegidos por la ley de Protección de datos 
se pueden visionar en la propia federación con el registro de monbre apellidos y DNI de la persona que los visualiza además de la 
fecha en la que se hace dicha operación. 
 
Se pone como ejemplo a la RFEA que no ofrece esos datos a su comisión delegada. 
 
Ramón  Goikoetxea reitera que no valiéndole el ejemplo se debería actuar con mas claridad tal y como se hace en la GAF.  
 
Rebatiendo este punto, Amaia Andrés asegura que el la Asamblea de la GAF no se envió ni se expuso la auditoria que ella misma 
solititó antes de dejar la presidencia y que aun existen vacios que no se han explicado. Dicha auditoria fue solicitada por la anterior 
JD y corresponde a los 4 últimos años. En la Asamblea se presentaron otros datos económicos pero no la Auditoria. 
 
Ramón  Goikoetxea comenta que h enviado a los asambleístas el borrador de la memoria de las cuentas. Que estaban pendientes de 
la firma de los auditores. 
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Ander Salinero comenta que desde el momento que da la FVAEAF la opción del visionado del libro en las condiciones que se han 
explicado no hay motivo para montar un conflicto. Tambien expresa que no haya problema para enviarlo. 
 
Juan José Andérez solicita que se haga una consulta a los departamentos jurídicos de la FVAEAF y al delegado de la protección de 
datos para dar claridad a este asunto. 
 
Se procede a la votación con las abstenciones de: Ramón Goikoetxea, Ander Salinero y Martin De La Fuente aludiendo a que no 
fueron participes de la JD del año 2020. El resto de miembros (10) votan a favor. 
 

Estudio y aprobación si procede del presupuesto dell ejercicio 2021 

Ramón Goikoetxea, quien propone aumentar de un 35% a un 60% el dinero que se le dá a la GAF por la parte de licencia autonómica 
y que él estipula en unos 3000€, comenta verse sorprendico cuando el presidente de la FVAEAF le dice que la cantidad total es  de 
unos 10.000€ porque en el mismo estado estarían las federaciones de Bizkaia y Alava a las que él deja fuera. No pudiendose hacer 
un reparto desigual entre federaciones territoriales. 
 
El argumento de Ramon Goikoetxea para esta petición es la necesidad de hacer una escuela de pértiga en Gipuzkoa lo que 
contribuiría a hacer una GAF mas fuerte siendo el éxito de la GAF el éxito de la FVAEAF y que la junta apruebe que la propuesta se 
lleve a la asamblea de la FVAEAF para su votación 
 
 
 
En respuesta a la petición, Juan José Anderez le contesta que no se hace una Federación Vasca de Atletismo mas fuerte restandola 
ingresos que contibuyen a debilitar los presupuestos en las principales actividades federativas, Campeonatos de Euskadi, 
Campeonatos de España y Plan Técnico y que la propuesta debería venir acompañada de una propuesta de ingreso o disminución de 
gasto en alguna de las partidas. 
 
Ramon Goikoetxea pide un doble presupuesto para presentar en la Asamblea. 
 
Miguel Angel Munitxa le responde que las propuestas que lleva la Junta Directiva a la Asamblea deben de ser aprobadas por la  
propia Junta Directiva y que él no está de acuerdo en que ésta propuesta sea la Junta quien la presente. 
 
En la misma línea se muestran de acuerdo, tanto Alicia Lagartos como Andres Sánchez que incide en que sea quien lo propone quien 
diga de donde se tiene que quitar para paliar ese gasto. 
 
Ander Salinero propone que se lleve a la Asamblea pero que sea ejecutable para el 2022. 
 
Andrés Sanchez le contesta que eso no es posible hacerlo y reitera que se proponga por parte de Ramón Goikoetxea de donde se 
compensa tal gasto. 
 
Juan Ignacio Hernández está de acuerdo en que si se quita del ingreso de los presupuestos federativos haya que decir de donde se 
va a quitar gasto. 
 
El presidente de la FVAEAF le pide a Ramón Goikoetxea que especifique la propuesta 
 
Ramón Goikoetxea pide a la Junta Directiva que lleve ante la Asamblea la siguiente propuesta: 
 

1. Reparto del 60% del precio de la licencia a la GAF e incluir las licencias de clubes. 
2. Que el dinero que se cobra a los clubes de fuera de la CCAA por los gastos de gestión se reparta en igual porcentaje. 

 
Juan José Andérez responde que el dinero que cobra la FVAEAF a los clubes de fuera de la CCAA por los gastos de gestión no están 
sujetos aningún reparto. 
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Alicia Lagartos y Andrés Sánchez reiteran en estar en total desacuerdo con llevar dicha propuesta a la Asamblea como miembros de 
JD. 
 
Ibai Saavedra, cambiando de tema, comenta que si no se aplica en el presupuesto una partida presupustaria de 2000€ finalista para 
la formación de jueces, está en desacuerdo con el presupuesto. 
 
Finalmente, aún estando la mayoria de la Junta Directiva de la FVAEA en contra de la presentación de la propuesta, El presidente de 
la FVAEAF Juan José Anderez propone que un Club o persona miembro de la misma presente la propuesta, dandole plazo hasta la 
mañana del  de marzo. 
 

Estudio y aprobación si procede del calendario de la temporada 2021 

Martín De La Fuente propone atrasar el campeonato sub 18 para ajustarlo a los campeonatos de España. 
 
Jesús Rubianes comenta que no son buenas fechas para los de 2º de bachillerato. 
 
La propuesta de Martin de la Fuente sería el 12 de junio pero ese dia coincide con el campeonato de españa de clubes 
 
Alicia Lagartos recalca que se puso esa fecha velando por los intereses de la FVAEAF que tiene en dos semanas el campeonato de 
federaciones sub 18. 
 
Hacer un cambio para que un atleta pueda hacer marca no es la filosofía de la FVAEAF que intenta velar por el conjunto del 
atletismo. 
 
Se puede hacer un esfuerzo para que la dirección técnica intente buscar pruebas para atletas destacados. 
 
Se aprueba el calendario 
 
Designación de sedes 
 
La FVAEAF está abierto a estudiar las dos opciones y lo que ofrece cada organizador. 
 
En este punto del día se da entrada a Javier Aldabe secretario de la GAF para exponer su parecer: 
 
La semana pasada se comunicó a la GAF a posibilidad de que este año fuera la FVAEAF la que pagara una cantidades a las 
organizaciones interesadas en la organización de pruebas para organizar los campeonatos de clubes. 
 
El mismo presentó a la FVAEAF un presupuesto que comparte, en el clual la cantidad organizativa superaba con creces a la cantidad 
que la FVAEAF ofrecia para su organización y que como Campeonato de Euskadi, corresponde la la FVAEAF su organización, no 
teniendo porque la GAF ni que buscar, ni que pagar a los proveedores necesarios para poder hacer el campeonato. 
 
Además la GAF no puede hacer algo que ya de entrada supone un deficit económicco. Ésta forma de proceder, dejaría fuera de la 
opción de solicitar campeonatos a la GAF. Como propuestas alternativas comenta que la FVA puede cobrar a los atletasny que es la 
FVAEAF la que debe de asumir los gastos organizativos. Tambien comenta que no entiende las cantidades asignadas a los 
campeonatos.  
 
En réplica Juan Manuel Cáceres comenta, que cuando se hace un presupuesto no solo se incluyen los gastos sino que tambien es 
precedente apuntar los ingreso por que que le parece incompleto, tambien costata que se meten partidas presupuestarias que no 
están deacuerdo con lo requerído como los voluntarios, el material que siendo de la GAF no entraría en gasto o la ambulancia que es 
sustituible por un TES. 
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Las cantidades estipuladas para los campeonatos sería a estudiar las siguientes: 
 

Pruebas combinadas y P. lanz.      2.400,00 €  

Clubes 1º      2.300,00 €  

Clubes 2º      2.000,00 €  

Sub 18-20  (mañana y tarde)      3.200,00 €  

Master      1.500,00 €  

Absoluto (mañana y tarde)      3.200,00 €  

Sub 16  (mañana y tarde)      3.200,00 €  

Marcha          400,00 €  

Clubes sub 16 y sub 20      3.200,00 €  
 
Juan Ignacio Hernández ve apropiada la propuesta porque en su caso la instacación, los voluntarios y el no pagar el canon puede 
beneficiar al club según la cantidad ofertada. 
 
Juan José Anderez apunta que se tendrán en cuenta todas las ofertas y el tipo de solicitud. 
 
A Muguel Ángel Minitxa le parece correcto que la GAF envie su propuesta pero que deje a los demas organizadores opten por la 
opción  que mas les convenga. Tambien dice que la RFEA vende todos los campeonatos y nadie les pone ninguna pega. 
 
Teniendo por criterio respetar las adjudicaciones que no se llevaron acabo en el 2020 las sedes de los campeonatos de Euskadi 
quedan como sigue: 
 

 

 
Ruegos y preguntas 
 
Sin mas que decir se cierra la reunión de Junta Directiva de la FVAEAF 
 
 
 
 
 
 
Juan Manuel Cáceres Gómez        Juan José Anderez Zurinaga   
Secretario General F.V.A.        Presidente FVA/EAF 

Pruebas combinadas y P. lanz. Sekulebedarra 

Clubes 1º GAF 

Clubes 2º Getxo 

Sub 18-20 indiv. Bidezabal 

Master Sekulebedarra 

Absoluto Bidezabal 

Sub 16 Getxo 

Marcha Portugalete 

Clubes sub 16 y sub 20 Bidezabal 

Cross master Laudio 

Master PC  

Cross Amurrio 

Media Maratón FAA 

Clasificatorio clubes de Cross Lasarte 



11 
 
 

 

Conclusiones Asamblea Ordinaria Fvaeaf 26/03/2021 

 

Acreditación de los asambleístas de la federación vasca de atletismo 

Clubes representados 
 

CLUBES 

 
 

ATLETAS 

 Juan José De Campos Samaniego 

 Sonia Oceja Salazar 
 

JUECES 

 Jesús Mari Garbayo Michelena 

 Ricardo Idiáquez Lazcano 

 Alberto Sáenz de Pobes Monge 
 

ENTRENADORES 

 Asier San Sebastián Castillo 

 Orkatz Beitia Gandiaga 
 
 
29 representados,  30 votos (Con voto de presidente)

  NOMBRE_CLUB 

 A.D. ATLETISMO ARTUNDUAGA DE BASAURI 

 ARRASATE ATLETICO TALDEA 

 ATLETISMO PORTUGALETE 

 BERANGO ATLETISMO TALDEA 

 BESTE BIRA LOIU 

 BIDASOA ATLETICO TALDEA 

 BIDEZABAL ATLETISMO TALDEA 

 C.A. BARAKALDO 

 C.A. LA BLANCA 

 C.A. SENDOA 

 C.D. HERNANI 

 C.D.A. 42195.ES 

 CLUB ATLETISMO ZAILU  

 DURANGO KIROL TALDEA 

 ESCUELA ATLETICA-C.A.ERANDIO 

 GALDAKAO ATLETISMO TALDEA 

 GERNIKAKO ATLETISMO TALDEA 

 OSTADAR S.K.T. 

 REAL SOCIEDAD S.A.D. 

 SOCIEDAD DEPORTIVA GIMNASTICA DE ULIA 

 TOLOSA CLUB DE FUTBOL 

 TXINDOKI ATLETISMO TALDEA 
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Saludo del presidente de la fvaeaf 

Con saludo breve del presidente y recuerdo para Inmaculada Celaya, Tomás Rincón Jesús Maria Trueba, Sebastian Hontoria y 
Javier Ubillos fallecido en el último año, se da comienzo a la Asamblea. 

 

Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior 

Enviada a los Asambleístas se aprueba por unanimidad 

 

Informe del presidente de la fvaeaf 

Sin ninguna duda el año 2020 ha sido el año más especial en la historia del nuestro deporte. La temporada invernal se desarrolló 
con normalidad excepto un campeonato, el resto de los campeonatos se intentaron recuperar pero el tener que cumplir las 
normas impuestas por la pandemia fue complicado y aun así, pudimos hacer  las competiciones individuales en los meses de 
agosto y octubre, a partir de ahí, se volvió a complicar y el decreto del Gobierno Vasco solo aprobó hacer campeonatos 
semiprofesionales absolutos. La intermediación de la FVAEAF consiguió que las Federaciones Territoriales desarrollaran un 
calendario de competiciones bajo la norma de mínimas para campeonatos de España y Euskadi. Posteriormente llegaron más 
restricciones aunque se pudieron hacer con cierta normalidad todos los campeonatos de Euskadi excepto el campeonato de 
Euskadi de lanzamientos largos de menores. También hay que agradecer al Club atletismo Getxo y su esfuerzo personal y 
económico para que se pudiera hacer una competición para confeccionar la selección de cross. 
 
El presidente hace un llamamiento a la prudencia porque en cada reunión, campeonato o concentración que hacemos todos 
corremos un gran riesgo. 
 
En los Campeonatos de Euskadi de PC que se hicieron conjuntamente con la FNA, recordar el suceso en el cual la RFEA nos 
prohibía realizarlo a dos días de la competición porque superaba sus protocolos covid. Como sabéis la prueba estuvo en 
calendario nacional para que las marcas les valieran a los atletas para la clasificación de Tokio. Al decirles nosotros que el 
Gobierno Vasco permitía la competición con sus protocolos volvieron a contestar que no lo podíamos hacer y se tomó la 
decisión de sacarlo de calendario. Esto supuso la inmediata reacción de la RFEA diciéndonos que no podíamos hacer el 
campeonato con la FNA por ser solo una prueba autonómica. Al final se decidió seguir adelante con la aprobación de las dos 
federaciones y días más tarde al hacerle el comentario al Director de Deportes del GV, nos dijo que no estuviéramos 
preocupados porque ellos avalaban la competición. 
 
En el Campeonato de España de cross se asumió un riesgo grande y a instancias de Ricardo Jimenez y aunque suponía un 
sobrecoste se realizó un test de antígenos con el resultado de 2 positivos y no pudieron viajar. 
 
En cuanto al tema económico, se resuelve 2020 en positivo debido a las competiciones que no se han hecho, decisión que tomó 
la junta directiva, como el no participar en el campeonato de España de Federaciones AL, por la prudencia que recomendaba el 
momento de la pandemia, recordar que el hotel no nos aseguraba la estancia y ni siquiera daba comidas. El tema deportivo es 
discutible. En el sub 18 cada cual fue por su cuenta minimizando así el riesgo ya que se realizó en Navarra. 
 
Jesus Rubianes está como director técnico en funciones hasta designar a otra persona, se diseña un plan con los responsables. 
Pendientes del diseño del plan técnico. 
 
La concentración, habitual de primavera de la FVAEAF no se hará, pero si diversas actividades. 
 
La pandemia echó por tierra el centro de formación de la EKFB que está ya autorizada por el departamento de educación del 
Gobierno Vasco para realizar funciones de formación, en el caso del atletismo estamos pendientes de reunirse  con el 
ayuntamiento de Getxo para convenir que la pista de Fadura se utilice como centro y poder sacar en otoño los cursos. 
 
Hemos creado una comisión de igualdad dirigida por Amaia Andrés que ya está trabajando y entre otras cosas se ha abierto en la 
web de la FVAEAF una sección llamada Mujer y Atletismo que pretende visualizar a la mujer en el atletismo. 
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Es muy probable que en junio se haga un campeonato de Euskadi de trail y existe la posibilidad de que atletas de nuestra 
comunidad participe en las pruebas de Navarra en trail. 
 
Propuesta de la comisión de clubes de la RFEA que quiere cambiar la fecha de la jornada del 8 de mayo de Cto España de clubes. 
En caso de que se cambien las fechas nosotros la cambiaremos también las nuestras, de momento si se aprueba el calendario 
quedaría a expensas de que la RFEA lo cambiase. 
 
Orkatz Beitia pregunta qué tipo de formación y en el caso de que sea la misma que Kirolene porque hacemos que haya dos 
centros para la misma  función. 
 
Jesus Rubianes comenta que la formación final sería la de técnico superior de atletismo empezando por el primer nivel. 
  
Juan Sampedro comenta que si es la misma que Kirolene, porque la FVAEAF se presta a doblar la formación. 
 
Juanjo Anderez comenta que es una forma de dar más posibilidades a la gente para que haga más formación, la parte común 
estaría en manos de una empresa pero la parte específica recaería en la FVAEAF que controlaría los docentes y la formación. 
También aclara que podía haber un retorno económico para la FVAEAF. 
 
Ramón Goikoetxea añade la Federación Gipuzkoana también lo está coordinando con Kirolene  desde hace varios años y que 
puede haber cierta colisión entre las dos entidades. 
 
Juanjo Anderez comenta que en Vizcaya en la zona de Getxo no hay nada de este tipo y que sería en Fadura donde se 
impartirían los cursos 
 
Orkatz insiste en que sería duplicar, y que se duplicaría los esfuerzos y costes ya que en Vizcaya ya existe una entidad que 
imparte esta formación. 
 
Juanjo Anderez comenta que es obligación de la FVAEAF dar formación. 
 
Juan Sampedro, dice que Kirolene se ha prestado, hasta donde él sabe, a colaborar  con federaciones, clubes, y profesionales y 
que en los tiempos en los que estamos duplicar organismos no lo ve. Además pregunta si esto nos va a sacar del pozo 
económico y si va a suponer un beneficio técnico, para lo primero no tiene respuesta pero dice que para el técnico es dudoso el 
beneficio. 
 
Mikel Garcia Zurbano añade en Araba también está autorizada y que se puedan hacer los cursos en la misma provincia beneficia 
a que la gente tenga un mejor acceso a la formación, no ve nada malo en dar alternativas a gente que no pueda desplazarse de 
provincia. 
 
Juan Sampedro dice que no es bueno que se dupliquen las formaciones, que la GAF ha contraído compromisos con Kirolene para 
la formación y pregunta qué problema tiene para que la Federación de Araba no llegue a los mismos compromisos. 
 
Juan José Andérez pregunta, sobre las afirmaciones que se están vertiendo, que hay de malo que a las personas se les ofrezcan 
alternativas. 
 
Y Juan Sampedro pregunta que hay de bueno en duplicar. 
 
Juan José Andérez dice que no es duplicar sino dar alternativas para que las personas elijan. 
 
Juan Sampedro hace la misma reflexión que cuando ha oído hace unos días que se va a fundar otra especie de IVEF por parte de 
unos clubes Alaveses. Cree que habría que defender lo público y lo racional. 
 
Javier Aldabe comenta, que cuando los cursos no tenían oficialidad  la GAF habló con Kirolene y se coordinó para ofrecer el 
mejor servicio con los mejores docentes del atletismo nacional y Gipuzkoana, no ve necesario, si Kirolene ya te ofrece esa 
posibilidad, de tener otra entidad que de la misma formación, si hay un modelo que funciona no ve necesario cambiarlo 
 
Ramón se ofrece para que la GAF con su experiencia se pueda llevar acabo el mejor proyecto. 
 
La FVAEAF tiene la obligación, desde su seno de ser quien ofrezca un servicio de formación, esta función es intrínseca a las 
Federaciones Autonómicas. 
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Análisis y aprobación, si procede, de las actividades y liquidación del ejercicio del año 2020. 

Juan José Andérez comenta que como se observa en la documentación se ha cerrado el año con un superávit originado por la 
falta de actividad de 2020, como siempre se ha dicho, todos los libros federativos incluido el libro de contabilidad está a 
disposición en la sede de la FVAEAF. 
 

ANEXO VI 
   

    

    CIERRE AÑO 2020   
  

    PROGRAMA 1. GASTOS DE PERSONAL PRESUPUESTO 2020 CIERRE 2020 

Código       

1.1 Nóminas 47.500,00 € 40.094,01 € 

1.2 Cuotas Seguridad Social 25.000,00 € 11.789,94 € 

1.3 Retenciones IRPF 11.500,00 € 9.534,50 € 

1.4 Gastos de viaje y dietas(personal, directivos) 1.500,00 € 611,47 € 

1.5 Otros gastos TESORERO 3.800,00 € 3.287,00 € 

                           TOTAL 89.300,00 € 65.316,92 € 

PROGRAMA 2. GASTOS DE FUNCIONAMIENTO     

Código       

2.1 Telefonía e Internet 1.700,00 € 1.544,82 € 

2.2 Mantenimiento web 300,00 € 286,30 € 

2.3 Suministros (agua, luz, gas ….) 2.000,00 € 1.399,24 € 

2.4 Material de oficina 800,00 € 567,61 € 

2.5 Gastos correos, mensajería, fotocopias 500,00 € 241,92 € 

2.6 Reparaciones y conservación 500,00 €   

2.7 Limpieza 1.200,00 € 1.200,00 € 

2.8 Servicios traducción     

2.9 Servicios externos (jurídico, laboral, prensa) 1.500,00 € 1.500,00 € 

2.10 Arrendamientos     

2.11 Seguros (locales, organización de competiciones y 
responsabilidad civil). 

2.000,00 € 
1.382,08 € 

2.12 Amortización inmovilizado inmaterial 400,00 €   

2.13 Amortización inmovilizado material 1.000,00 € 821,31 € 

2.14 Otros gastos  4.100,00 €   

                           TOTAL 16.000,00 € 8.943,28 € 

PROGRAMA 3 GASTOS FINANCIEROS     

Código       

3.1 Comisiones bancarias 700,00 € 448,71 € 

3.2 Intereses de crédito     

                           TOTAL 700,00 € 448,71 € 

PROGRAMA 4 LICENCIAS     

Código       

4.1 Seguro deportivo 76.000,00 € 73.552,39 € 

4.2 Homologación licencias 86.000,00 € 92.400,88 € 

4.3 Pago parte de cuotas de licencias a las Federaciones 
Territoriales  

11.000,00 € 
11.334,00 € 

4.4 Otros gastos      

                           TOTAL 173.000,00 € 177.287,27 € 

PROGRAMA 5 MATERIALES DE PROMOCIÓN,  PUBLICIDAD Y RELACIONES 
PÚBLICAS 
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Código       

5.1 Promoción     

5.2 Merchandising     

5.3 Asistencia, viajes y organización de asambleas, juntas 
directivas… 

600,00 € 
686,07 € 

                          TOTAL 600,00 € 686,07 € 

PROGRAMA 6 ACTIVIDADES DEL PROGRAMA DEPORTIVO     

Código       

6.1 CAMPEONATO DE EUSKADI     

6.1.1 Femenino masculino     

6.1.1.1 Trofeos y medallas 5.000,00 €          3.707,31 €  

6.1.1.2 Ejecución técnica 13.000,00 €       10.390,67 €  

6.1.1.3 Asistencia médica  5.000,00 €          3.775,88 €  

6.1.1.4. Asistencia técnica y dirección 5.100,00 €          7.150,37 €  

6.1.1.5 Desplazamientos 4.000,00 €          2.565,71 €  

6.1.1.6 Manutención 1.000,00 €          1.537,50 €  

6.1.1.7 Otros gastos ALQUILER DE INSTALACIONES MATERIAL TEC 
ROPA JUECES VOLUNTARIOS 

4.000,00 € 
         8.822,73 €  

     TOTAL 37.100,00 € 
  37.950,17 €  

6.2 CAMPEONATO DE ESPAÑA     

6.2.1 Femenino masculino     

6.2.1.1 Desplazamientos 10.000,00 € 1.517,74 € 

6.2.1.2 Alojamiento y manutención 18.000,00 € 3.166,35 € 

6.2.1.3 Asistencia médica  500,00 €   

6.2.1.4 Asistencia técnica 5.600,00 € 3.200,00 € 

6.2.1.5 Otros gastos (material deportivo, inscripciones….) 10.000,00 € 13.039,82 € 

      TOTAL 44.100,00 € 
20.923,91 € 

6.3 CONCENTRACIONES SELECCIONES VASCAS     

6.3.1 Femenino masculino     

6.3.1.1 Desplazamientos 5.700,00 €   

6.3.1.2 Manutención 10.000,00 €   

6.3.1.3 Asistencia médica  1.000,00 €   

6.3.1.4 Asistencia técnica 5.600,00 €   

6.3.1.5 Otros gastos (material deportivo, inscripciones….) 1.200,00 €   

  TOTAL 23.500,00 € 
0,00 € 

   TOTAL PROGRAMA VI    
  

PROGRAMA 7 FORMACIÓN     

Código       

7.1 Cursos de formación jueces y juezas, árbitros y árbitras  1.000,00 €   

7.2 Cursos de formación entrenadores y entrenadoras  1.000,00 € 1.000,00 € 

7.4 Otros   TECNIFICACIÓN  CPT 18.000,00 € 3.096,60 € 

                           
TOTAL 

TOTAL 20.000,00 € 4.096,60 € 

PROGRAMA 8 TRANSFERENCIAS A TERCEROS     

Código       

8.1 A deportistas (premios) 20.000,00 € 2.200,00 € 

8.2 A Federaciones Territoriales     

8.3 A Clubes (premios) 20.500,00 € 20.500,00 € 

8.4 Otros ENTRENADORES (premios) 11.200,00 € 11.200,00 € 

                           
TOTAL 

TOTAL 
51.700,00 € 33.900,00 € 

      

  
TOTAL PRESUPUESTO GASTOS (Programas: 1 a 8) 456.000,00 € 349.552,93 € 
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PRESUPUESTO DE INGRESOS     

        

PROGRAMA 1 SUBVENCIONES, AYUDAS Y PATROCINIOS     

Código       

1.1 Programa anual Departamento de Cultura 110.000,00 € 110.000,00 € 

1.2 Otras subvenciones o ayudas públicas RFEA Premios, RFEA 
Normas y EKFB 

17.000,00 € 
8.632,00 € 

1.3 Patrocinios 2.000,00 € 2.000,00 € 

  
                           TOTAL 129.000,00 € 120.632,00 € 

  PROGRAMA 2 LICENCIAS     

Código       

2.1 Licencias  279.000,00 € 288.527,00 € 

  
                           TOTAL 279.000,00 € 288.527,00 € 

PROGRAMA 3 TORNEOS Y CAMPEONATOS     

Código       

3.1 Inscripciones 18.000,00 € 13.026,20 € 

3.2 Sanciones     

3.3 Entradas     

3.4 Otros (Athlon Cos Escolares) 12.000,00 € 2.147,00 € 

  
                           TOTAL 30.000,00 € 15.173,20 € 

PROGRAMA 4 FORMACIÓN     

Código       

4.1 Inscripciones     

4.2 Otros TECNIFICACION 18.000,00 € 1.154,73 € 

  
                           TOTAL 18.000,00 € 1.154,73 € 

PROGRAMA 5 INGRESOS FINANCIEROS     

Código       

5.1 Ingresos financieros     

                            TOTAL 0,00 € 0,00 € 

PROGRAMA 6 OTROS INGRESOS     

Código       

6.1 Merchandising     

6.2 Derechos de imagen     

6.3 Otros      

  
                           TOTAL     

        

  
TOTAL PRESUPUESTO INGRESOS (Programas 1 a 6) 456.000,00 € 425.486,93 € 

 
 
Votación: 
 
En Contra: 0 
Abstenciones: 4 
A favor: 21 
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Estudio de las propuestas presentadas. 

Se presenta la propuesta del C.D. HERNANI.  
 
Toma la palabra Idoia Esnaola que lee la propuesta 
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Antes de comenzar con las intervenciones se comenta, que los gastos de gestión no es cuota de licencia, sería ilegal ponerlo, por 
lo tanto no se puede pedir a la FVAEAF ni la asamblea tiene porque tomar una decisión sobre esta cuestión. Es difícil de 
entender que  la propia federación vasca rebata el quitar dinero a la federación vasca de atletismo,  En caso de que se aprobara, 
la posibilidad de compensar sería reducir los premios a los clubes en una cantidad de 10000€ o similar al coste de no ingresar 
estas cantidades por licencias. Recordar que el GV no admite la justificación de premios a clubes. 
 
Mikel Garcia Zurbano pregunta en que beneficia a los clubes que las FFTT sean más fuertes y no ve propicio que se fortalezca a 
las FFTT en detrimento de la FVAEAF 
 
El Club Bidasoa atlético manifiesta su desaprobación ante la propuesta presentada y adelanta que su voto será no a la 
propuesta. 
 
Juan Sampedro comenta que se entera ahora de la proporción que va a la FFTT y argumenta que la salud del atletismo se basa 
en las FFTT y los equipos se basan en la competición y si la FVAEAF no puede ofrecer esto, está en un problema muy gordo. 
Comenta también, que los dirigentes de la Federación BizKaína de atletismo, debido a una mala gestión, han dejado a la 
federación en una situación económica mala y que ahora se van a ver obligados a devolver el dinero de la actividad que no se 
hizo en la temporada 2020. 
 
Ramón Goikoetxea comenta que, este es el foro oportuno para decidir sobre el reparto de las cantidades cobradas por licencia y 
que es procedente que se presente aquí, en la Asamblea de la FVAEAF. Le parece correcto un reparto paritario y detecta cierta 
presión a los clubes por parte de la FVAEAF lo que le parece un chantaje efectuado por la FVAEAF poniendo a los clubes en 
contra de la propuesta. La GAF hace mucha cosas por los clubes es su misión y visión y la escuela de pértiga que se pretende 
poner en marcha cuesta mucho dinero. Las FFTT deben de verse potenciadas porque están más al día con los entrenadores y los 
atletas. Es fácil consultar los votos de los clubes y saber el resultado. Hay que mirar más en temas de ingresos como se mira en la 
GAF y así se potenciará el atletismo vasco. El gestor debe de ser dinámico y saber cómo tener más ingresos y en este caso se 
está siendo mal gestor. 
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Mikel Garcia Zurbano comenta que los clubes buscan su propia financiación. 
 
Javier Aldabe, explica que la GAF quiere revertir ese dinero en las escuelas deportivas y que hay más fórmulas que recortar a los 
clubes como, cobrar las competiciones de la FVAEAF  
 
Miguel Ángel Munitxa comenta finalmente, que esta es la posición de la junta directiva y hoy se aprobará o no en la Asamblea. 
 
Votación: 
 
Abstenciones: 0 
En Contra: 16 
A favor: 14 
 

Ratificación de acuerdos adoptados por la junta directiva. 

 Precio de las licencias  
 
ANEXO 2 CUOTAS DE LICENCIAS 
 
1. Todas las licencias tendrán un recargo de 150€ por gastos de administración, los clubes con domicilio social en el País Vasco tendrán una 
bonificación del 100% de la cuota administrativa, no así, los clubes de fuera de la Comunidad Autónoma. 
 
2. La RFEA establece en su Reglamento de Licencias una normativa estricta en cuestión de recargos y sanciones en la tramitación de licencias 
que se deberán tener presentes para la temporada 2021 
 
SEGÚN LA NORMATIVA DE LICENCIAS APROBADA POR LA JUNTA DIRECTIVA DE LA FVA/EAF, TODAS LAS LICENCIAS TENDRÁN UN GASTO 
ADMINISTRATIVO DE 150€ DE LOS CUALES SERÁ BONIFICADO EL 100% PARA AQUELLOS ATLETAS QUE OBTENGAN SU LICENCIA POR UN 
CLUB CON DOMICILIO SOCIAL EN EL PAIS VASCO. LOS GASTOS ADMINISTRATIVOS SE FACTURARÁN AL CLUB DEL ATLETA DIRECTAMENTE EN 
FACTURA EMITIDA PARA TAL EFECTO POR LA FVA, POR EL Nº TOTAL DE LICENCIAS TRAMITADAS CUOTAS DE LICENCIAS 2021  
 

1. Gasto administrativo para todas las licencias 150€ (no incluido en el precio de las licencias que se muestra) 
2. Bonificación 100% Clubes Vascos (Incluida en el precio de las licencias) 

 
 

CLUBES 
   

FVA RFEA TOTAL 
 Licencia Nacional D. Honor          120 €   1.000 €          1.120 €  

 Licencia Nacional Primera División         120 €      680 €             800 €  

 Licencia Nacional         120 €      400 €             520 €  

 
Trail Running 

        120 €      150 €             270 €  

 Licencia Autonómica         120 €               120 €  

 
        

 
ATLETAS LICENCIA NACIONAL e INDEPENDIENTES NACIONALES 

  FVA RFEA SEGURO TOTAL con bonificación 

master      13,00 €   53,00 €          69,50 €  135,50 € 

sénior      13,00 €   53,00 €          62,50 €  128,50 € 

sub 23       11,50 €   53,00 €          61,00 €  125,50 € 

sub 20        8,50 €   32,00 €          43,00 €  83,50 € 

sub 18        8,50 €   32,00 €          43,00 €  83,50 € 

sub 16        7,50 €   26,00 €          28,50 €  62,00 € 

sub 16 septiembre - diciembre        2,00 €     8,00 €  10,00 € 20,00 € 

TRIAL RUNNING MASTER SENIOR SUB 23    37,00 €  RFEA 37,00 € 

TRIAL RUNNING SUB 20 E INFERIORES    22,00 €  RFEA 22,00 € 
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ATLETAS LICENCIA AUTONÓMICA E INDEPENDIENTES AUTONÓMICOS 

  FVA RFEA SEGURO TOTAL con bonificación 

master 13,00 €           69,50 €  82,50 € 

sénior 13,00 €           62,50 €  75,50 € 

sub 23  11,50 €           61,00 €  72,50 € 

sub 20 8,50 €           43,00 €  51,50 € 

sub 18 8,50 €           43,00 €  51,50 € 

sub 16 7,50 €           28,50 €  36,00 € 

sub 16 septiembre - diciembre 2,00 €           10,00 €  12,00 € 

TRIAL RUNNING MASTER SENIOR SUB 23     RFEA 0,00 € 

TRIAL RUNNING SUB 20 E INFERIORES     RFEA 0,00 € 

        
 

ATLETAS pertenecientes a la CAV con licencia por clubes NACIONALES de fuera de la CAV 

  FVA RFEA SEGURO TOTAL con bonificación 

master 13,00 €  53,00 €          69,50 €  135,50 € 

sénior 13,00 €  53,00 €          62,50 €  128,50 € 

sub 23  11,50 €  53,00 €          61,00 €  125,50 € 

sub 20 8,50 €  32,00 €          43,00 €  83,50 € 

sub 18 8,50 €  32,00 €          43,00 €  83,50 € 

sub 16 7,50 €  26,00 €          28,50 €  62,00 € 

sub 16 septiembre - diciembre        2,00 €     8,00 €          10,00 €  20,00 € 

TRIAL RUNNING MASTER SENIOR SUB 23    37,00 €  RFEA 37,00 € 

TRIAL RUNNING MASTER SENIOR SUB 23    22,00 €  RFEA 22,00 € 

        
 

ENTRENADORES 

(Seguro obligatorio) FVA RFEA SEGURO TOTAL con bonificación  

Licencia Nacional / Grado superior  13,00 € 83,00 € 25,50 € 121,50 € 

Licencia Nacional con otro seguro 13,00 € 83,00 €   96,00 € 

Licencia De Club  / Grado medio 13,00 € 69,00 € 25,50 € 107,50 € 

Licencia De Club con otro seguro 13,00 € 69,00 €   82,00 € 

Licencia Monitor / Grado medio 13,00 € 45,00 € 25,50 € 83,50 € 

Licencia Monitor con otro seguro 13,00 € 45,00 €   58,00 € 

Licencia Autonómica con seguro 13,00 €   25,50 € 38,50 € 

Licencia Aut. con otro seguro 13,00 €     13,00 € 

        
 

JUECES 

  FVA RFEA SEGURO TOTAL con bonificación  

Licencia Nacional nivel 2 y 3 13,00 € 68,00 € 25,50 € 106,50 € 

Licencia Nacional nivel 2 y 3 con seguro de atleta o entrenador 13,00 € 68,00 €   81,00 € 

Licencia RFEA Nivel 1 13,00 € 52,00 € 25,50 € 90,50 € 

Licencia RFEA Nivel 1  con seguro de atleta o entrenador 13,00 € 52,00 €   65,00 € 

Licencia Autonómica  13,00 €   25,50 € 38,50 € 

Licencia Auton. con seguro de atleta o entrenador 13,00 €     13,00 € 

Juez Honorario     25,50 € 25,50 € 
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Votación: 
 
Abstenciones: 4 
En Contra: 0 
A favor: 25 
 
 
 

 Pagos y cobros varios (documento que se adjunta) 
 
Propuesta: Pagos Federativos 
 

Para la temporada 2021 se proponen las siguientes cantidades concepto de pagos 
 

1. Campeonatos de Euskadi 
 

a. Personal 
 

Juez Jefe de FF* 50€ 

Adjunto de FF* 30€ 

Dirección Técnica* 50€ 

Adjunto Dirección Técnica* 30€ 

Juez de pista* 22.50€ 

Juez árbitro* 30€ 

Jueces medidores de circuitos, EDM, convocatoria de pruebas y  tareas de formación. 30€ 

Secretarios* 60€ 

Speaker* 50€ 

 
*En caso de superar las 3 horas y 30 minutos se pagará jornada y media. 
 

b. Alquileres: 
 

Video 200€ Jornada 

Video + marcador 250€ Jornada 

Medición Indirecta 50€ 

Otros gastos 35€ 

 
2. Médicos, Fisioterapeutas y Entrenadores: Concentraciones 38,00 € / Día     
3. Subvenciones cursos de Jueces/as, entrenadores/as: Según presupuesto anual, publicación anual de subvenciones con requisitos mínimos. 
4. Pagos según reglamentos establecidos: 

1) Propuesta de pago a atletas, como premio por su actividad deportiva en la temporada 2021 por importe de 20.000 € según reglamento 
establecido. 

2) Propuesta por pago a Clubs por premios en campeonatos de Euskadi individuales y de Clubs temporada 2021 por importe de 20.500 € 
según reglamento establecido. 

3) Propuesta de pago a entrenadores por premio a la actividad de sus atletas durante la temporada 2021 por un importe de 11.200€ según 
reglamento establecido. 

4) Propuesta de compensaciones a Clubs de promoción por cambio de Club de atletas en las diferentes categorías según normativa. 
 
Propuesta: Cobros Federativos 
 
1. Licencias (adjunto) 
2. Campeonato de Euskadi de Cross  1200€ 
3. Campeonato de Euskadi de Cross Master  600€ 
4. Campeonatos de Invierno y Verano 400€ jornada negociables para el club organizador 
5. Pruebas que utilizan ISIS para sus inscripciones Obligatorio Calendario FVA/EAF 
6. Dorsales (según número de atletas por territorio 0,35€ Dorsal)  
7. Hacer dorsal en campeonato 2€ 
8. Calendario Autonómico: 90€ 
9. Calendario Nacional: 150€ 
10. Calendario Internacional: 200€ 
11. Licencias de día cuando es la Federación Territorial la organizadora: 25% 
12. Campeonatos de España: 25% 
13. Utilización ISIS para escolares: 0,35€ 
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14. Inscripciones fuera de plazo  20€ 
15. Inscripciones atletas de fuera de la comunidad autónoma vasca en Campeonatos de Euskadi 10€ 

 
Abstenciones: 4 
En Contra: 0 
A favor: 25 
 
 

Informe del secretario técnico. 

Toma la palabra Victor Clemente, comenta a los presentes las competiciones que se han hecho en el 2020 y las que se harán en 
el 2021 entre ellas hay un comentario de hacer el campeonato de Euskadi cadete en una jornada y dos de los presentes, Asier 
San Sebastian y Orkatz Beitia manifiestan su desacuerdo, Victor Clemente les dice que envíen su propuesta a la FVAEAF y 
argumenta que esta decisión se toma porque así se decidió en la comisión de clubes. 
 
Toma la palabra Juan Manuel Cáceres y les explica que este tipo de propuestas, inquietudes que tienen los clubes, atletas, 
entrenadores/as se hagan llegar a la FVAEAF para que ésta pueda presentarlas a estudio a las diferentes comisiones para tomar 
decisiones antes de la realización de los reglamentos no una vez publicados y emplaza a los presentes que hagan sus propuestas 
vía email. 
 
Orkatz Beitia pide que el Campeonato de Euskadi absoluto sea en sábado tarde y domingo mañana.  
 
Victor Clemente comenta que el año 2020 fue excepcional y que el planteamiento es hacerlo en doble jornada 
 
Termina su intervención comentando que todos los datos los tiene los asambleístas en la memoria y que si detectan algún fallo 
o quieren hacer alguna sugerencia que se la hagan llegar. En el caso de ser sobre los reglamentos se pide que se haga antes de la 
publicación de los mismos. 
 

Estudio y aprobación, si procede del calendario y actividades para el año 2021. 

Comentarios al Calendario: 
 
El Campeonato de Euskadi de Cross que será en Amurrio se hará en Diciembre por decisión de la Junta Directiva en consenso 
con la organización, Club atletismo Onkariak 
 
La Clasificación de clubes se hará en Lasarte con el Cross de San Sebastian para clasificar para el campeonato de España de 
Clubes 
 
Del trail se gestionan pruebas en el País Vasco y entre ellas los Campeonatos de Euskadi. 
 
La propuesta, en caso de que la comisión delegada tome la decisión de poner el campeonato de España de clubes en 15 de 
mayo la FVAEF cambiaría el campeonato de Euskadi sub 18 y sub 20 al 8 de mayo. 
 
Juan Sampedro, pregunta si al  Club Durango KT que pidió varios campeonatos se les ha concedido alguno, la respuesta tal y 
como se le había dado por teléfono es que no se le han concedido campeonatos en 2021 porque la Junta Directiva de la FVAEAF 
ha mantenido las sedes que en 2020 estaban adjudicadas. 
 
Juan Sampedro pregunta si se va a acudir a los Campeonatos de España de Federaciones. 
 
Juan José Andérez comenta que la idea es acudir a todos los Campeonatos de España de Federaciones pero que será la comisión 
técnica la que estudie basados en el nivel deportivo, la pandemia y la cuestión económica la que tome las decisiones oportunas. 
 

CALENDARIO PROVISIONAL 2021  

Enero 

9 PC COPA EUSKADI CLUBES  FVA/EAF DONOSTIA (tarde) 

16 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Araba, Bizkaia, Gipuzkoa 
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23 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Bizkaia 

24 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Araba  

24 Cross LXXVIII Cross Internacional Juan Muguerza (APLAZADO) Internacional Elgoibar 

30 PC European DNA Meeting, Clubes Absoluto Mixto RFEA Valencia 

30 PC 
European DNA Meeting, Clubes Promoción Mixto (Sub16, 
Sub18, Sub20) 

RFEA Valencia 

29/30 PC CTO DE EUSKADI DE PRUEBAS COMBINADAS  FVA/EAF DONOSTIA (tarde) 

30 PC CTO EUSKADI ABSOLUTO  FVA/EAF DONOSTIA (mañana-tarde) 

Febrero 

6 PC 
Campeonato de España de Clubes PC. "Copa RFEA" & "Copa 
Iberdrola" 

RFEA Barcelona 

6 AL 
Encuentro para mínimas campeonatos Euskadi y España 
Lanzamientos Largos TERR. 

Miniestadio Anoeta 

6 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Bizkaia, Gipuzkoa 

13 AL CTO DE EUSKADI  LANZAMIENTOS LARGOS SUB16-18-20  FVA/EAF GASTEIZ 

13/14 AL 
CTO DE EUSKADI Y NAVARRA DE LANZAMIENTOS LARGOS 
DE INVIERNO  FVA/EAF PAMPLONA 

13/14 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Araba, Bizkaia, Gipuzkoa 

13/14 PC Campeonato de España Sub 23 PC RFEA Valencia 

14 Cross Pueba selectiva Campeonato de España de Cross TERR. Getxo 

14 Marcha 
Campeonato de España de Marcha en Ruta (50km H y 35km 
M) 

RFEA Sevilla (Parque del Alamillo) 

14 Marcha 
XXX Campeonato de España Sub 20 y Sub 16 de Marcha de 
Federaciones Autonómicas 

RFEA Sevilla (Parque del Alamillo) 

14 Marcha 
XXI Campeonato de España Máster de Marcha en Ruta (20 km 
M y H) 

RFEA Sevilla (Parque del Alamillo) 

20 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Bizkaia, Gipuzkoa 

21 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Gasteiz 

20/21 AL 
Campeonato de España de Invierno de Lanzamientos Largos 
menores 

RFEA Castelló 

20/21 PC Campeonato de España Absoluto PC RFEA Madrid 

27 PC CTO DE EUSKADI SUB20,18,16  FVA/EAF DONOSTIA (tarde) 

27 AL Campeonato de España de Lanzamientos Largos de Invierno RFEA Montijo (Badajoz) 

28 Cross 
Campeonato de España de Campo a Través (Individual y 
Federaciones Autonómicas) 

RFEA Getafe (Madrid) 

27/28 AL 
Campeonato de España de Invierno de Lanzamientos Largos 
Máster 

RFEA A designar 

Marzo 

5/7 PC Campeonato de Europa PC EA Torun (POL) 

6 PC PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Bizkaia 

5/7 PC Campeonato de España Sub 20 PC RFEA Antequera (Málaga) 

13/14 AL Copa de Europa Lanzamientos EA Leiria (POR) 

13/14 PC Campeonato de España Sub 18 PC RFEA Barcelona 

14 Cross 
Campeonato de España Máster Campo a Través Individual, 
Clubes y Relevos 

RFEA 
Almodóvar del Río (Córdoba) 

14 Marcha 
Campeonato de España de Marcha 20 km Absoluto-Sub 23 (H 
y M) 

RFEA Murcia 

20 ruta-3 
XXVIII Media Maratón Azkoitia-Azpeitia "Memorial Diego 
García" 

EA Permit Azkoitia (Gipuzkoa) 

20/21 PC Campeonato España Sub 16 PC RFEA Oviedo 

27 AL CTO DE EUSKADI DE FONDO  FVA/EAF BARAKALDO 

Abril 

10 AL 
Trofeo Ibérico y Campeonato de España de 10.000 m 
Absoluto y Sub 23 

RFEA Torrevieja (Alicante) 

10 AL 
Campeonato de España 5.000 m Sub20 (M), 5.000 m Sub18 (H 
y M) 

RFEA Torrevieja (Alicante) 

10 AL PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Arrasate 

17 AL CTO DE EUSKADI DE CLUBES 1º (masculino y femenino) FVA/EAF DONOSTIA 

17 AL CTO DE EUSKADI DE CLUBES 2º (masculino y femenino) FVA/EAF GETXO 
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18   Asamblea General de la RFEA   Madrid 

24 AL Campeonato de España Clubes División de Honor - 1ª jornada RFEA Varias sedes 

24 AL Campeonato de España Clubes Primera División - 1ª jornada RFEA Varias sedes 

24/25 
Trail- 

Running 
Campeonato de España de Carreras de Montaña Absoluto, 
Máster y Promoción 

RFEA Liencres (Cantabria) 

30 AL PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. A designar 

Mayo 

01/02 AL 
CTO DE EUSKADI PRUEBAS COMBINADAS Y PENTALON 
LANZAMIENTOS FVA/EAF DURANGO 

8 AL CTO DE EUSKADI SUB18-20   FVA/EAF DURANGO 

16 AL CTO DE EUSKADI MASTER   FVA/EAF DURANGO 

15 AL 
Campeonato de España Clubes División de Honor - 2ª jornada 
H y M 

RFEA Varias sedes 

15 AL 
Campeonato de España Clubes Primera División - 2ª jornada H 
y M 

RFEA Varias sedes 

16 Marcha Copa de Europa Marcha EA Podebrady (CZE) 

22 AL PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. A designar 

22 AL Campeonato de España de Clubes Sub 20 RFEA A designar 

22/23 AL 
Campeonato de España de Pruebas Combinadas de 
Federaciones Autonómicas 

RFEA Alhama de Murcia 

22/23 AL 
Cto. España P. Combinadas, Pentatlon de Lanzamientos, 
10000m y Milla Master  

RFEA Sabadell (Barcelona) 

27/30 
Trail- 

Running 
Campeonato de Europa Máster de Trail Running y Carreras de 
Montaña 

EMA Valtramontina (ITA) 

29/30 AL Campeonato de Europa de Naciones EA Chorzow (POL) 

29/30 AL Campeonato de España Sub 14 Individual RFEA Sevilla 

29/30 AL PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. Donostia 

30 Trail CTO DE EUSKADI DE TRAIL FVAEAF ABADIÑO 

Junio 

05/06 AL Campeonato Mediterranean Athletics Sub 23 MA La Nucía (Alicante) 

5 AL Campeonato de España de Federaciones Autonómicas Sub 18 RFEA Granollers (Barcelona) 

5 AL Copa de Europa 10.000 m EA Londres (GBR) 

5/6 AL CTO DE EUSKADI ABSOLUTO   FVA/EAF DURANGO 

12 AL PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. A designar 

12 AL Campeonato de España de Clubes División de Honor - Final H RFEA La Nucía (Alicante) 

12 AL Campeonato de España de Clubes Primera División- Final H RFEA La Nucía (Alicante) 

12 Ruta Campeonato de España de 100 km y 50 km Absoluto - Máster RFEA Santander 

13 AL 
Campeonato de España de Clubes División de Honor "La Liga 
Iberdrola" - Final M 

RFEA La Nucía (Alicante) 

13 AL 
Campeonato de España de Clubes Primera División "La Liga 
Iberdrola" - Final M 

RFEA La Nucía (Alicante) 

13 AL 
Campeonato de España de Clubes Segunda División - Fase 
Final H y M 

RFEA A designar 

19 AL CTO DE EUSKADI SUB16   FVA/EAF GETXO 

19 AL V Meeting Jose Antonio Peña -GP ORDIZIA Nacional Ordizia 

18/20 AL Campeonato de España Máster RFEA Málaga 

19/20 AL Campeonato de España Sub 23 y de Clubes 4x100 RFEA Nerja (Málaga) 

26 AL PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. A designar 

26/27 AL Campeonato de España Absoluto RFEA Getafe (Madrid) 

Julio 

3 
Trail- 

Running 
Campeonato de Europa de Carreras de Montaña EA Cinfaes (POR) 

3 AL Campeonato de España de Clubes Máster 1ª División RFEA La Nucía (Alicante) 

3 AL Campeonato de España de Clubes Máster 2ª División RFEA Huesca 

03/04 AL Campeonato de España Sub 20 individual y de Clubes 4x100 RFEA Monzón (Huesca) 

7 AL PRUEBAS PARA MINIMAS CTOS DE EUSKADI Y ESPAÑA TERR. A designar 

08/11 AL Campeonato de Europa Sub 23 EA Bergen (NOR) 

11 AL Campeonato de España de Federaciones Autonómicas RFEA L' Hospitalet (Barcelona) 

https://www.rfea.es/web/competiciones/campeonato.asp?codigo=2021RF038
https://www.rfea.es/web/competiciones/campeonato.asp?codigo=2021RF038
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15/18 AL Campeonato de Europa Sub 20 EA Tallin (EST) 

17/18 AL Campeonato de España Sub 16 individual y de Clubes 4x100 RFEA Lleida 

24/25 AL Campeonato España Sub 18 individual y de Clubes 4x100 RFEA Huelva 

30julio/8agosto AL JUEGOS OLÍMPICOS COI Tokio (JPN) 

Agosto 

7 
Trail- 

Running 
Campeonato de España de Trail Running por Federaciones 
Autonómicas 

RFEA El Paso (Isla de La Palma) 

07/08 Pista Campeonato de España de Clubes Pruebas Combinadas RFEA A designar 

17/22 AL Campeonato del Mundo Sub 20 WA Nairobi (KEN) 

26/29 AL Campeonato de Europa Sub 18 EA Rieti (ITA) 

Septiembre 

03/05 
Trail- 

Running 
Campeonato del Mundo Máster de Carreras de Montaña WMA Telfes im Stubartal (AUT) 

11 Ruta Campeonato de España de Medio Maratón Absoluto y Máster RFEA Oruña de Piélagos (Cantabria) 

Octubre 

02/03 Ruta Campeonato del Mundo de 24 horas IAU IAU Timisoara (ROM) 

3 
Trail- 

Running 
XII Zumaia Flysch Trail Mendi Maratoia Nacional Zumaia (Gipuzkoa) 

9 ruta-1 XXXIII Milla Internacional de Berango EA Permit Berango (Bizkaia) 

16 MARCHA CTO DE EUSKADI MARCHA  FVA/EAF PORTUGALETE 

16/17 AL Campeonato de España Sub 14 por Equipos RFEA A designar 

23 ruta-4 13º EDP Bilbao Night Marathon Nacional Bilbao 

23 AL Campeonato de España de Clubes Sub 16 RFEA A designar 

24 Cross LXVII Cross Internacional Zornotza EA Permit Amorebieta (Bizkaia) 

28 
Trail- 

Running 
Campeonato de España Absoluto de Trail Running - Carrera 
Vertical 

RFEA  La Palma 

30 
Trail- 

Running 
Campeonato de España de Trail Running Absoluto, Master y 
Promocion 

RFEA  La Palma 

30 AL CTO DE EUSKADI SUB-16 y SUB 20 DE CLUBES (TARDE)  FVAEAF DURANGO 

31 Cross CTO DE EUSKADI DE CROSS (Master)(Posible RELEVOS) FVAEAF LAUDIO 

31 Cross XXXVI Cross de Noble Valle de Laudio Nacional Laudio 

Noviembre 

6 PC CTO DE EUSKADI MASTER  FVA/EAF DONOSTIA 

7 Cross CLASIFICATORIO CLUBES DE CROSS FVAEAF LASARTE 

7 Cross 65 Cross Internacional de San Sebastian Internacional Donostia 

11/14 
Trail- 

Running 
Campeonato del Mundo de Trail/Mountain Running WA Ciang Mei (THA) 

13 PC Campeonato de España de Clubes Máster  RFEA A designar 

21 Cross Campeonato de España de Clubes Campo a Través RFEA Santiponce (Sevilla) 

28 Ruta 43 Zurich Maraton Internacional de San Sebastian Internacional Donostia 

28 ruta-3 XXXIII Carrera Internacional desde Santurce a Bilbao Internacional Santurce (Bizkaia) 

26/28 PC Campeonato de España Máster  RFEA A designar 

Diciembre 

5 Marcha 
Campeonato de España de Marcha de Promoción (de 
invierno) 

RFEA A designar 

5 Marcha Campeonato de España Máster de 10 km Marcha RFEA A designar 

11 PC Campeonato de España de Clubes Sub 20  RFEA A designar 

12 Cross Campeonato de Europa de Campo a Través EA Dublín-Fingal (IRL) 

12 Cross III Cross de Amurrio Nacional Amurrio (Araba) 

12 CROSS CTO DE EUSKADI DE CROSS  FVA/EAF AMURRIO  

18 PC Campeonato de España de Clubes Sub 16 RFEA A designar 

19 Ruta CTO DE EUSKADI DE MEDIA MARATÓN  FVA/EAF VITORIA-GASTEIZ 

31 ruta-2 LI Circuito de Nochevieja "Memorial Ramón Gil" Nacional Galdakao (Bizkaia) 

     

     PENDIENTE 
FECHA: 

    

https://www.rfea.es/web/competiciones/campeonato.asp?codigo=2021RF105
https://www.rfea.es/web/competiciones/campeonato.asp?codigo=2021RF105
https://www.rfea.es/web/competiciones/campeonato.asp?codigo=2021RF088
https://www.rfea.es/web/competiciones/campeonato.asp?codigo=2021RF088
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    CTO. EUSKADI CROSS ESCOLAR (masculino y femenino) Cross   

    
CAMPEONATO DE EUSKADI ESCOLAR  (masculino y 
femenino) A.L.   

    
CAMPEONATO DE EUSKADI DE MARATÓN (masculino y 
femenino) Ruta   

 
 
 
Votación: 
 
Abstenciones: 1 
En Contra: 0 
A favor: 27 
 

Estudio y aprobación, si procede, del presupuesto para el año 2021. 

Se presenta un formato distinto al de otros años y es el mismo que se presenta y nos pide el Gobierno Vasco. 
 
Se comenta que no ha sido posible pasar rendimientos positivos del 2020 al presupuesto de 2021, las administraciones han 
dejado bien claro que este tipo de gestión no era posible. 
 
 
 

 
ANEXO VI 

  

    

     PRESUPUESTO DEL AÑO 2021 

  

    PROGRAMA 1. GASTOS DE PERSONAL 
PRESUPUESTO 2021 PRESUPUESTO 2021 

Código       

1.1 Nóminas 51.100,00 € 51.100,00 € 

1.2 Cuotas Seguridad Social 25.500,00 € 25.500,00 € 

1.3 Retenciones IRPF 11.000,00 € 11.000,00 € 

1.4 Gastos de viaje y dietas(personal, directivos) 1.500,00 € 1.500,00 € 

1.5 Otros gastos TESORERO     

                           TOTAL 89.100,00 € 89.100,00 € 

PROGRAMA 2. GASTOS DE FUNCIONAMIENTO     

Código       

2.1 Telefonía e Internet 1.700,00 € 1.700,00 € 

2.2 Mantenimiento web 300,00 € 300,00 € 

2.3 Suministros (agua, luz, gas ….) 1.600,00 € 1.600,00 € 

2.4 Material de oficina 500,00 € 500,00 € 

2.5 Gastos correos, mensajería, fotocopias 500,00 € 500,00 € 

2.6 Reparaciones y conservación 200,00 € 200,00 € 

2.7 Limpieza 1.200,00 € 1.200,00 € 

2.8 Servicios traducción     

2.9 Servicios externos (jurídico, laboral, prensa) 1.500,00 € 1.500,00 € 

2.10 Arrendamientos     

2.11 Seguros (locales, organización de competiciones y 
responsabilidad civil). 1.300,00 € 1.300,00 € 

2.12 Amortización inmovilizado inmaterial 400,00 € 400,00 € 

2.13 Amortización inmovilizado material 1.000,00 € 1.000,00 € 

2.14 Otros gastos (equipos de oficina, remanente negativo) 1.200,00 € 1.200,00 € 

                           TOTAL 11.400,00 € 11.400,00 € 

PROGRAMA 3 GASTOS FINANCIEROS     
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Código       

3.1 Comisiones bancarias 

500,00 € 500,00 € 

3.2 Intereses de crédito     

                           TOTAL 500,00 € 500,00 € 

PROGRAMA 4 LICENCIAS     

Código       

4.1 Seguro deportivo 63.500,00 € 63.500,00 € 

4.2 Homologación licencias 

80.000,00 € 80.000,00 € 

4.3 Pago parte de cuotas de licencias a las Federaciones 
Territoriales  14.500,00 € 24.500,00 € 

4.4 Otros gastos     

                           TOTAL 158.000,00 € 168.000,00 € 

PROGRAMA 5 MATERIALES DE PROMOCIÓN,  PUBLICIDAD Y 
RELACIONES PÚBLICAS     

Código       

5.1 Promoción     

5.2 Merchandising     

5.3 Asistencia, viajes y organización de asambleas, juntas 
directivas… 600,00 € 600,00 € 

                          TOTAL 600,00 € 600,00 € 

PROGRAMA 6 ACTIVIDADES DEL PROGRAMA DEPORTIVO     

Código       

6.1 CAMPEONATO DE EUSKADI     

6.1.1 Femenino masculino     

6.1.1.1 Trofeos y medallas                          4.000,00 €                           4.000,00 €  

6.1.1.2 Ejecución técnica                        13.000,00 €                         13.000,00 €  

6.1.1.3 Asistencia médica                           5.000,00 €                           5.000,00 €  

6.1.1.4. Asistencia técnica y dirección                          7.500,00 €                           7.500,00 €  

6.1.1.5 Desplazamientos                          4.500,00 €                           4.500,00 €  

6.1.1.6 Manutención                          2.500,00 €                           2.500,00 €  

6.1.1.7 Otros gastos ALQUILER DE INSTALACIONES 
MATERIAL TEC ROPA JUECES VOLUNTARIOS                          5.000,00 €                           5.000,00 €  

     TOTAL 
              41.500,00 €                41.500,00 €  

6.2 CAMPEONATO DE ESPAÑA     

6.2.1 Femenino masculino     

6.2.1.1 Desplazamientos 5.500,00 € 5.500,00 € 

6.2.1.2 Alojamiento y manutención 16.000,00 € 16.000,00 € 

6.2.1.3 Asistencia médica  3.600,00 € 3.600,00 € 

6.2.1.4 Asistencia técnica 1.500,00 € 1.500,00 € 

6.2.1.5 Otros gastos (material deportivo, inscripciones….) 3.500,00 € 3.500,00 € 

      TOTAL 
30.100,00 € 30.100,00 € 

6.3 CONCENTRACIONES SELECCIONES VASCAS     

6.3.1 Femenino masculino     

6.3.1.1 Desplazamientos 3.000,00 € 3.000,00 € 

6.3.1.2 Manutención 2.000,00 € 2.000,00 € 

6.3.1.3 Asistencia médica  500,00 € 500,00 € 

6.3.1.4 Asistencia técnica 5.600,00 € 5.600,00 € 

6.3.1.5 Otros gastos (material deportivo, inscripciones….) 1.200,00 € 1.200,00 € 

  TOTAL 
12.300,00 € 12.300,00 € 

   TOTAL PROGRAMA VI  
    

PROGRAMA 7 FORMACIÓN     

Código       
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7.1 Cursos de formación jueces y juezas, árbitros y árbitras 
(igualdad) 1.000,00 € 1.000,00 € 

7.2 Cursos de formación entrenadores y entrenadoras 
(igualdad) 1.000,00 € 1.000,00 € 

7.4 Otros   TECNIFICACIÓN  CPT 4.000,00 € 4.000,00 € 

                           
TOTAL 

TOTAL 6.000,00 € 6.000,00 € 

PROGRAMA 8 TRANSFERENCIAS A TERCEROS     

Código       

8.1 A deportistas (premios) 20.000,00 € 20.000,00 € 

8.2 A Federaciones Territoriales     

8.3 A Clubes (premios) 20.500,00 € 20.500,00 € 

8.4 Otros ENTRENADORES (premios) 11.200,00 € 11.200,00 € 

                           
TOTAL 

TOTAL 51.700,00 € 51.700,00 € 

  

    

  
TOTAL PRESUPUESTO GASTOS (Programas: 1 a 8) 401.200,00 € 411.200,00 € 

      

        

PRESUPUESTO DE INGRESOS     

        

PROGRAMA 1 SUBVENCIONES, AYUDAS Y PATROCINIOS     

Código       

1.1 Programa anual Departamento de Cultura 114.000,00 € 114.000,00 € 

1.2 Otras subvenciones o ayudas públicas RFEA Premios, 
RFEA Normas y EKFB 17.000,00 € 17.000,00 € 

1.3 Patrocinios 2.000,00 € 2.000,00 € 

                             TOTAL 133.000,00 € 133.000,00 € 

  PROGRAMA 2 LICENCIAS     

Código       

2.1 Licencias deportistas 226.420,00 € 226.420,00 € 

2.2 Licencias clubes 31.630,00 € 31.630,00 € 

  
                           TOTAL 258.050,00 € 258.050,00 € 

PROGRAMA 3 TORNEOS Y CAMPEONATOS     

Código   

    

3.1 Inscripciones 4.000,00 € 4.000,00 € 

3.2 Sanciones     

3.3 Entradas     

3.4 Otros 6.150,00 € 6.150,00 € 

                             TOTAL 10.150,00 € 10.150,00 € 

PROGRAMA 4 FORMACIÓN 

    

Código       

4.1 Inscripciones     

4.2 Otros     

                             TOTAL 0,00 € 0,00 € 

PROGRAMA 5 INGRESOS FINANCIEROS     

Código       

5.1 Ingresos financieros     

                            TOTAL 

0,00 € 0,00 € 

PROGRAMA 6 OTROS INGRESOS     

Código       

6.1 Merchandising     
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6.2 Derechos de imagen     

6.3 Otros  Remanente años anteriores     

  
                           TOTAL     

        

  
TOTAL PRESUPUESTO INGRESOS (Programas 1 a 6) 

401.200,00 € 401.200,00 € 

 
Asier San Sebastian pregunta si se van a hacer concentraciones. 
 
Se explica que la comisión técnica ya ha tomado la decisión, debido a las restricciones provocadas por la pandemia, de no hacer 
la concentración de Semana Santa, sin embargo la Dirección Técnica y los responsables trabajan en otro tipo de actividades para 
gastar el presupuesto 
 
Asier San Sebastian pregunta que es la tecnificación y si se gasta dinero en este asunto. 
 
Juan José Andérez da la siguiente respuesta; a criterio de la comisión técnica se considera que atletas son susceptibles de que 
puedan participar en los JJOO concretamente en esta lista, actualmente, están los siguientes atletas: Iraitz Arrospide, Ivan 
Fernández, Hamid Bendaud, Carlos Tobalina, Odei Jainaga, Elena Loyo, Teresa Errandonea, Maialen Axpe, Malen Ruiz de Azua y 
Arantza Moreno. El año pasado se presupuestaron 20.000€ que nos ofrecía Basque Team y que no pudieron gastarse en nada 
por la situación de la pandemia. Este año se ha visto reducida a 4.000€, extraoficialmente, os diré que después de insistir 
muchísimo desde mi persona, no se entendía que no se diera la beca a aquellos atletas que tuvieran la marca olímpica y que por 
no ser seleccionados no acudían a los JJOO. Este año se ha conseguido que no solo esos atletas que tengan la mínima olímpica 
reciban la beca sino que aquellos que en 2020 tuvieran una situación de estar dentro de los puestos que dan acceso a los JJOO 
por Word Ranking a 31/12/2020, también tuvieran opción de cobrarla. Con lo cual este dinero ya es relación directa con el 
Basque Team y no pasa por la FVAEAF. 
 
Estos 4000€ van en ayudas para atletas que no entran en la beca como son: Iraitz Arrospide, Odei Jainaga, Elena Loyo y Malen 
Ruiz de Azua. 
 
Abstenciones: 1 
En Contra: 0 
A favor: 25 
 

Ruegos y preguntas. 

 
Idoia Esnaola pregunta si se han hecho auditorías en la FVAEAF 
 
Respuesta: Si, las hace el Gobierno Vasco aleatoriamente, en los últimos 10 años se han pasado 3 
 
Ramón Goikoetxea dice que cuando nos falta información no somos capaces de entender a la gente y para ser capaz de hacerlo 
le gustaría que nos hicieran llegar los importes que se pagan a los clubes y Criterios de reparto. 
 
Victor Clemente se encargará de hacerlo 
 
Respecto a la subvención del Gobierno Vasco se pregunta si es finalista.  
 
Respuesta: El Gobierno Vasco según criterios publicados todos los años alrededor del mes de diciembre obtiene una cantidad 
económica que como tal se presenta en el presupuesto y que ronda los 100.000€ anuales, su justificación se hace en 2 partes 
una en el mes de julio y otra en el mes de diciembre y se recibe lo estipulado en dos pagos, el 50% alrededor del mes de julio y el 
otro tanto por cien en diciembre. 
 
Juan Sampedro pregunta que política técnica tiene la federación para los próximos 4 años,  que selecciones, quien los hace etc. 
 
Respuesta: El objetivo es poner a Euskadi en lo más alto del atletismo estatal. 
 
Los responsables que están designados serán los principales valedores de las actividades de la FVAEAF, habrá un director técnico 
y un plan técnico y Jesus Rubianes se encargará de la coordinación del mismo. 
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A partir de la toma de decisión de la comisión, los responsables decidieron no hacer concentraciones y si hacer actividades por 
sectores en el de fondo se hizo una propuesta que una vez coordinada con los entrenadores se desestimó y se pospuso. 
 
En Marcha: se está haciendo una estructura de competiciones y sesiones técnicas 
 
En saltos se han mantenido varias reuniones y se estudia el plan técnico presentado 
 
Trail se está trabajando para poder hacer pruebas y llevar un equipo a El Paso. 
 
Campeonatos de España como referencia para los atletas que puedan participar en ellos e intentar que sea cada vez mejor su 
aportación 
 
Y las categorías menores…  
 
Respuesta: Competencia de las federaciones territoriales no debemos olvidar que estas categorías son competencia de las 
diputaciones por lo tanto de las FFTT, a pesar de esto, la FVAEAF es quien organiza los campeonatos de Euskadi y acude con sus 
selecciones a los campeonatos de España de menores. 
 
 
Sin otro comentario, ruego o pregunta, se da por finalizada la asamblea de la FVAEAF a las 20:45 horas del día 26 de marzo de 
2021 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Juan Manuel Cáceres Gómez        Juan José Anderez Zurinaga   
Secretario General F.V.A.        Presidente FVA/EAF 
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Conclusiones Junta directiva presencial 18/11/2021 

 
Miembros presentes: 
 
JUAN JOSE ANDEREZ 
RAMON GOIKOETXEA 
ANDER SALINERO 
MIGUEL ANGEL MUNITXA 
JESUS RUBIANES 
MARTIN DE LA FUENTE 
AMAIA ANDRÉS 
JUAN IGNACIO HERNANDEZ  
 
Otros: 
Juan Manuel Cáceres 
 
Saludo del Presidente 

  
Toma la palabra Juan José Anderez Zurinaga presidente de la fvaeaf saludando a los presentes y dando paso rápidamente al 
primer punto del día. 
 
Informe del Presidente 

 
Repaso a la temporada 2021 que aún no ha terminado, se han celebrado todos los campeonatos de Euskadi excepto el de 
menores de lanzamientos largos de invierno que por motivos de pandemia no se pudo realizar. 
 
Hemos tenido presencia en todos los Campeonatos de España empezando por los de Cross, pista Aire libre en las categorías 
absolutas y también en las categorías de menores en el que cumpliremos ciclo con el próximo campeonato de España de cross 
del consejo.  
Añadir que en cuanto al trail, al cual se acudía por primera vez, los resultados han sido muy buenos aunque también ha supuesto 
un agujero importante en los presupuestos ya que los últimos, suspendidos en 2020, no se habían presupuestado para 2021 
 
En el torneo federaciones absoluto  de aire libre, se perdió el quinto puesto por no comparecencia de uno de los atletas, al cual 
no se le puede culpar pero si que se deberá revisar este tipo de casos. 
 
En pruebas internacionales casi en todas ha habido atletas vascos incluso en algunos campeonatos se han obtenido medallas y 
en los JJOO ha habido tres atletas vascos, Odei Jainaga, Elena Loyo y Teresa Errandonea. 
 
Reunida la comisión técnica se propone a los atletas vascos para participar tanto de la tecnificación como para los atletas que 
vayan a ser susceptibles de la Beca 
 
Se presenta en el parlamento Vasco comisión para el estudio desde el punto de vista del deporte federado en referencia a la 
nueva ley, que ya ha sido aprobada en el Consejo Vasco 
 
La nueva Ley de actividad física y deporte, prioriza la salud, la actividad física, etc relegando a la competición y al deporte 
organizado a un segundo plano, este será el punto de vista que se pondrá en valor en la comparecencia. Limitadas 
organizativamente y económicamente las federaciones se doblegan a un plano  secundario 
 
También se pondrá encima de la mesa, Proceso electoral autónomo para que no dependa del proceso electoral de las 
federaciones territoriales. 
 
Otro punto importante es que se clarifiquen cuáles son las competencias de las FFTT y las Vascas (licencia) Campeonatos y 
selecciones de menores que ahora están en manos de las autonómicas y  sin embargo las FFTT (licencias) entran en el reparto 
económico. 
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El planteamiento que se llevará al parlamento vasco será que las FFAA se vean recompensadas en justa medida por las funciones 
sobre el deporte escolar, compartir competencias o bien que, si las competencias están en manos de las FFAA la financiación sea 
exclusiva para las FFAA. 
 
En la nueva ley  se plantea que en las asambleas vascas solo haya clubes, ni atletas ni jueces ni entrenadores, podrán participar. 
La reivindicación es que se deje a las federaciones elegir si se quiere seguir como hasta ahora o como dice la ley. 
 
Desaparecen las elecciones  presidencialistas y será con junta directiva exigiendo que estén jueces entrenadores y atletas. 
 
Tramitación y emisión de licencias, que todas estas funciones recaigan en las FFAA 
 
Se plantea el hecho de que Osakidetza sea el valedor del seguro deportivo del atletas, jueces/as, entrenadores/as pero ojo!!! 
Esto solo podrá ser llevado a cabo en la autonomía competiciones  y entrenamientos autonómicos, excluye a las participaciones 
a nivel nacional. 
 
Se presenta la EKFB telebista.  
 
En la reunión de la comisión de jueces se aclararon los temas organizativos sobre la comparecencia de jueces sin licencia 
nacional en competiciones nacionales. Recordar que en las competencias federativas está la responsabilidad de hacer ante la 
RFEA, los jurados correspondientes a las pruebas nacionales. 
 
Ander Salinero comenta que en la ley del deporte está claramente que las competencias están sin clarificar y sería conveniente 
una aclaración. 
 
Ander salinero hace constar que el problema subyace en un listado que estaba mal y solo le consta que ese fuera el problema.  
 
Siempre con la intención de colaboración, deja la queja formal sobre el aspecto de recibir de la Federación Vasca De Atletismo la 
pérdida de confianza del presidente sin haber hablado con él personalmente antes de la notificación. 
 
Miguel Angel Munitxa quiere hacer constar que el Campeonato de Euskadi Master, donde hubo confluencia en fechas con otra 
prueba que realizaba la Federación Vizcaína, se envió a la federación territorial comunicado para saber si se podría disponer de 
material y no hubo contestación, donde estuvo fuera de lugar la no respuesta y recalca que en otras ocasiones se ha hecho 
coincidir dos competiciones sin ningún problema, pero que no se debe de olvidar que eran dos clubes vizcaínos los que ese 
mismo día solicitaban el material y a ellos no se les permitió disponer de él. 
 
Juan José Andérez recuerda a Ander Salinero que la federación Vasca de Atletismo tiene pendiente de recibir  el dinero por la 
acción conjunta de organizar los campeonatos de Euskadi y Bizkaia de fondo y combinadas. Que aun siendo un pacto no escrito 
es la FFTT la que propone a la FFAA hacerlo conjuntamente corriendo con los gastos a medias correspondientes. 
 
Ander Salinero asiente, pero pone encima de la mesa que estos pactos son necesarios recogerlos en un documento escrito para 
que no vuelva a ocurrir lo de este año. 
 
Formación, admitido en el GV la formación de la EKFB y nos encontramos en el plazo de encontrar profesorado 
 
Goikoetxea, recuerda que en Gipuzkoa ya se realiza este tipo de cursos en coordinación con Kirolene 
Martin De la Fuente  prevé encontrarse con el problema de que no haya alumnos para todos los cursos por saturación. 
 
Jesus, la EKFB es quien dará la parte común y la federación contribuirá con el profesorado para la parte específica. 
 
Sobre el planteamiento de la distribución de la parte correspondiente a la licencia, el reto importante es la búsqueda de 
recursos y la financiación. 
 
Ander Salinero no está de acuerdo pero entiende la postura de la FVAEAF y opina que en su momento se podrá poner 
alegaciones a esta situación por parte de las FFTT 
 
Ramón Goikoetxea: Dos reflexiones, problema con los jueces que es un colectivo que va a menos y que debemos intentar que el 
mundo del Trail, esté dentro de nuestras competencias pueda ser un hilo se financiación de las federaciones 
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Se está intentando hacer una especie de liguilla de trail con Urnieta, La Bastida y otras poblaciones, la de Abadiño con problemas 
de fechas. 
 
Miguel Angel Munitza comenta el problema de fechas y de hacer un calendario enfocado al campeonato de España. 
 
 
 
 
Informe de la Presidenta de igualdad 

 
Antecedentes:  
En la FVA estamos convencidos que en los próximos años el atletismo femenino va a experimentar un importante y sostenido 
crecimiento.  
En base a esta idea, la FVA desde el año 2014 incluye en su mapa de proceso, la igualdad de género, como proceso estratégico.  
El año pasado, Juanjo Anderez como presidente reelegido creó la Comisión de Igualdad, como parte de la estructura de la FVA.  
Comisión de Igualdad:  
La Comisión es un órgano asesor del Presidente y de la JD.  
Composición:  
Presidenta: Amaia Andrés.  
Secretaría: Tamara Talledo.  
Asesor: Juanma Cáceres.  
Objetivos: 
Promocionar y fomentar la presencia de la mujer en todos los ámbitos del atletismo.  
Líneas de actuación:  
• Formación. - Colectivo de entrenadoras, juezas, gestoras,  
Atletas, directivas.  
• Promoción y ayuda. - Acciones en todos los estamentos.  
• Visibilización y difusión. - Redes sociales, web, prensa y en medios de comunicación.  
Apuntes: La fva es una de las pocas federaciones autonómicas que tiene implantada en su estructura una comisión de igualdad o 
de género.  
La RFEA va está en proceso de desarrollar un Plan de Igualdad transversal y global con el objetivo de hacerlo extensible en los 
próximos años a todas las federaciones autonómicas.  
ACCIONES GENERALES:  
.- Se ha elaborado una Guía para incorporar la Igualdad en la gestión federativa.  
.- También se ha creado un Protocolo de prevención, detección y actuación frente al acoso laboral y sexual.  
Ambos documentos están “abiertos “y se irán modificando según las necesidades que vayamos detectando.  
Además, ya han sido presentados al GV.  
Estamos colaborando con el servicio Berdintsuna del GV, como federación para identificar acciones y compromisos que faciliten 
la introducción de perspectiva de género en las federaciones vascas.  
ACCIONES ESPECÍFICAS DE CARÁCTER CONTINUO:  
• Formación: Entrenadoras Webinar: (organizado desde la RFEA)  
.- “Iudanar” 
.-“Cuantificación de la carga en el entrenamiento de la mujer atleta “  
.- Pendiente (10 de diciembre ) “ Creación y organización de una escuela de atletismo “.  
.- PNTD. Tres entrenadoras vascas han participado en varias jornadas de PNTD, como parte de formación continua.  
Gestoras, directivas  
Tamara Talledo y Amaia Andrés estamos seleccionadas por la RFEA para el I Curso de Formación en Ecosistemas Digitales e 
Innovación en el deporte.  
Tenemos pendiente una formación para la “Mejora de la Igualdad en las entidades deportivas vascas “.  
Este curso estaba previsto para el pasado mes de septiembre, pero por un problema de la ponente, lo hemos tenido que aplazar.  
He participado en el XI Congreso de ASPASIA (5 noviembre) como miembro de la JD de FVA “Emakumea eta Kirola “.  
• Promoción y ayuda.- Las siguientes entrenadoras han viajado como entrenadoras o directivas en las siguientes competiciones 
con la selección vasca durante el año 2021:  
Berta Arbaizar.  
Nadia Castelo.  
Susana Ruiz.  
Dana Romero. 
 
.-“Cuantificación de la carga en el entrenamiento de la mujer atleta “  
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.- Pendiente (10 de diciembre) “Creación y organización de una escuela de atletismo “.  

.- PNTD. Tres entrenadoras vascas han participado en varias jornadas de PNTD, como parte de formación continua.  
Gestoras, directivas  
Tamara Talledo y Amaia Andrés estamos seleccionadas por la RFEA para el I Curso de Formación en Ecosistemas Digitales e 
Innovación en el deporte.  
Tenemos pendiente una formación para la “Mejora de la Igualdad en las entidades deportivas vascas “.  
Este curso estaba previsto para el pasado mes de septiembre, pero por un problema de la ponente, lo hemos tenido que aplazar.  
He participado en el XI Congreso de ASPASIA (5 noviembre) como miembro de la JD de FVA “Emakumea eta Kirola“.  
• Promoción y ayuda.- Las siguientes entrenadoras han viajado como entrenadoras o directivas en las siguientes competiciones 
con la selección vasca durante el año 2021:  
Berta Arbaizar.  
Nadia Castelo.  
Susana Ruiz.  
Dana Romero. 
 
Amaia comenta que se hizo un intento de llegar a todas las federaciones Territoriales las cuales se podían poner en contacto con 
ella para hablar de las acciones que se iban a llevar a cabo y que no hubo ninguna respuesta. 
 
Ramón Goikoetxea dice que intentó ponerse en contacto con Amaia que no ha sido posible y el sentir de Amaia es que se la 
requería para otros temas no relacionados con la federación y el plan de igualdad.  
 
Ander solicita líneas de actuación para la FFTT para que puedan implicarse en las acciones correctas para desarrollar un plan. 
  
Informe de la Dirección Técnica 

 
Acciones: 
 
Colaborar con la RFEA en los proyectos de tecnificación PNTD, concentraciones realizadas hasta el momento: 
 

1. Dos de lanzamientos con Odei López como responsable de la concentración con una valoración muy positiva 
2. Dos de saltos con Antonio Cid como responsable de la concentración 
3. Una de Combinadas de dos jornadas con Julen Armentia como responsable de la concentración 

 
Por parte de la FVAEAF se programará una jornada de velocidad en diciembre y aprovechando el final de temporada de cross, 
para aquellos atletas interesados se hará una concentración de trail. 
 
Otras actividades: 
 

1. Publicación de los criterios de selección. 
2. Calendario casi cerrado a falta de unas pocas pruebas 
3. Repaso a la normativa de competición 
4. Basque Team propuesta para meter gente en los planes de tecnificación los listados son de los responsables de los 

sectores de la FVAEAF 
 
Es función de la FVAEAF  la identificación de los talentos para poder participar en los proyectos de tecnificación. 
 
Martin De La Fuente pregunta: Quien es la dirección técnica, le da la sensación de estar descabezados para coordinar ciertas 
cosas como por ejemplo que Tessy se vaya a Guadalajara a entrenar y pregunta si la FVAEAF ha hecho algún intento para que 
tessy no se vaya.  
Los motivos por los que al parecer se marcha con el grupo de entrenamiento actual son exclusivamente personales, es lo que ha 
podido saber la federción.  
 
Ramón Goikoetxea, al menos debemos tener medidas para que no se vayan y el que se vayan es un fracaso colectivo. 
No podremos darle dinero pero si debemos darles respuestas para que se queden 
 
Amaia Andrés comenta que se va por un tema exclusivamente deportivo 
Juanjo Anderez comenta que estas situaciones se comentan al Gobierno Vasco cada vez que se habla con ellos, la opinión 
generalizada es que no se está preparado para ayudar a estos atletas ni por parte del Gobierno ni por el Basque Team, 



35 
 
 

exclusivamente tienen en cuenta a atletas y JJOO cuando su verdadero objetivo debería ser que los entrenadores y los atletas 
con proyección deberían estar bajo el paraguas de una institución que vele por ellos. 
Se presenta listado con los atletas según los informes de los responsables. 
Malen Ruiz De Azua 
Maialen Axpe 
Odei Jainaga 
Tessy Ebosele 
Arantza Moreno 
Aitana Rodrigo 
Ibai Serrano 
Markel 
 
Martin de la Fuente insiste en que es necesario un director técnico que tenga un plan técnico, donde todos los jefes de sector 
muestren sus informes para que todos los conozcamos. 
Sensación de que no se esfuerzan en ponerse en contacto con los entrenadores para saber cómo están los atletas. 
 
Se invita a Martin a la próxima reunión técnica. 
 
En la Gaf tenemos una sería de escuelas con menos aceptación para darles impuso en cuanto a los escolares también se ha 
hecho una serie de trabajos en video para que los monitores de las escuelas de atletismo se puedan imbuir en la función de 
entrenador y todo esto está a disposición de las demás FFTT.  
 
Comenta Ander Salinero que también en la FAV se ha hecho algún documento para poder compartir. 
 
Ratificación de acuerdos de comisión de clubes 

 
Se aprueban por unanimidad: 
 

 Todos los reglamentos, 

 Precios de licencias 

 Calendario. 
 
 
Ruegos y preguntas 

 
Ramón Goikoetxea solicita a la FVAEAF que se ponga en funcionamiento el TPV de la FVAEAF para aprovechar la situación de 
cobro en las federaciones por el derecho a participar en pruebas. 
 
La FVAEAF se pondrá en contacto con la RFEA y comenzará la tramitación correspondiente dejando para el final el porcentaje de 
participación económico de cada FFTT. 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Juan Manuel Cáceres Gómez        Juan José Anderez Zurinaga   
Secretario General F.V.A.        Presidente FVA/EAF 


